

おはようございます !!!

～愛の声かけ運動 今年度最後～



「徳間小学校校門前」

3月3日(月)～7日(金)までの一週間、小・中学校の校門前や通学路で「愛の声かけ運動」が行われました。「おはようございます。」「一列に整列できているかな?」登校する児童・生徒に、地域の役員たちが声をかけます。

恥ずかしそうにうつむく子ども、何度も大きな声で「おはようございます !!!」という子ども、笑顔で会釈する子どもなど反応は様々です。この「愛の声かけ運動」は、青少年の健全育成・安全確保を目的に、青少年部会が主唱し各団体の協力のもと、年に3回、若槻全体で取り組んでいる運動で、今回は今年度最後の「愛の声かけ運動」です。

来年度からは「コミわかあいさつ運動」と統合し、一層、充実した活動が展開されます。

子ども達から「元気」と「笑顔」をもらい、厳寒の早朝活動ではありますが、気持ちが温かくなる活動に感謝しました。 (青少年部会)

冬季親子スポーツ大会開催 !!!

青少年部会は、各地区育成会・PTAとともに2月23日(日)に「冬季親子スポーツ大会」としてキンボール大会を若槻コミュニティ体育館で開催しました。冬季は家に閉じこもりがちになりますが、親子で楽しみながら汗をかいてもらおうと企画したものです。

参加者からは、「親子で楽しめてよかったです」「来年も参加したい」と喜びの声があがりました。スポーツの後は、飲み物やポップコーンをいただいたり、綿あめ作りを体験したりと楽しい時間を過ごしました。

(青少年部会)



サーブ「オムニキン グレー！！」



力加減にも慣れてきたゾ。

2月12日(水)

刃物研ぎ／まずは講師に刃物の種類や研ぎ方を一通り聞く。活発な質問タイム、研ぎ方見本、そしていよいよ実行。恐る恐る始めるも講師の「うん、いいねえ」の一言で自信がつき、動きもスムーズに。しかし、研いですぐは金気臭さが残るので、使うのは一日置いてからとの事。

さて今回の切れ味は？



3月13日(木)

社会見学／信濃毎日新聞社本社(南県町)を見学。

新聞ができるまで・新聞今昔の説明の後、実際の編集

現場も見学する。以前訪れた人もいたが新しい建物になつてからはほぼ全員が初めて。次は新聞の印刷工場も見学したいとの声が次々と出る。こうして後期

説明してくれた山口さんによる『なんちゃって』のポーズ



講座は終了。お疲れ様でした。

コミュニティ・レポート 13

熱いぜ !!! 市立長野高校から雪かきボラ参上！

2週に渡っての大雪で、どこも雪かきに大わらわだった2月18日(火)、地域福祉ワーカーの仲介で上野ヶ丘地区に雪かきボランティアとして来てくださったのが市立長野高校の先生2名と卓球部・ソフトボール部の生徒さん達。カッ

チ力チの圧雪を碎き、大雪のため歩けず遠回りしていた近道を掘り出し、除雪機も入らない階段の下に道を作り…。授業の後、日没まで

ようやく地面が見えてきました。

でのおよそ1時間半、力強く雪と戦う姿は周りの雪も解けそうな熱気が渦巻いていました。

区長から感謝のコメント「区だけではどうにもできなかつたところ、あんなに大勢がすぐ来てくれるなんて思いませんでした。本当にありがとうございます。助かりました。」

(上野ヶ丘区)

